

Ferien zusammen

Ferien, das ist die angenehmste Zeit für die Schüler! Im Rahmen unseres Programmes haben wir uns darum gekümmert, die Schulferien nicht nur angenehm zu machen, sondern auch nützlich. Das war besonders dadurch notwendig, weil vor kurzem in unser Land auch viele junge Menschen kamen, für die eine Freizeitgestaltung angebracht war. Wir haben den Schülern Veranstaltungen ganz nach ihrem Geschmack angeboten.



So fanden zum Beispiel Wettkämpfe im Bowling statt, wo für die Sieger eine Flasche Sekt (natürlich Kindersekt) bereitgestellt wurde.



Jene, die das Kletterzentrum besuchten, konnten sich wie in die Rollen von Mogli an den Lianen fühlen. Das war cool.



In den Winterferien warten alle Interessenten darauf, neue Treffen und Abenteuer zu bestehen.

Team «Ferien zusammen»

Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes

